



Presentación del  
**Programa de Gobierno 2018-2024**

Lunes 25 de Marzo de 2019, 11:00 hrs.

Sigue la transmisión **en vivo** por nuestras plataformas

guanajuato.gob.mx

y a través de las principales radiodifusoras del estado

**#GranFuturoGTO**

[www.elsoldeleon.com.mx](http://www.elsoldeleon.com.mx)



# El Sol de León®

LEÓN, GUANAJUATO | **VIERNES 22 DE MARZO DE 2019** | AÑO IX | NO. 3,542 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

GUANAJUATO NO CEDERÁ, AFIRMA DIEGO SINHUE

# Permanecerá el Seguro Popular

IGNACIO RAMÍREZ

**Defenderán la institución en próxima visita de los funcionarios federales**

El Seguro Popular atiende a tres millones y medio de guanajuatenses en 620 unidades médicas, a las que se sumarían otras 30 en construcción, es un logro, un esfuerzo que vamos a defender, dijo el gobernador Diego Sinhue.

El pronunciamiento responde a la intención del gobierno federal de liquidar al Seguro Popular y al anuncio de que el próximo 5 de abril estarán de visita en la entidad el secretario de Salud Jorge Alcocer y el director general del IMSS Germán Martínez. **Pág. 6**



**3.5**  
MILLONES de beneficiarios

**95%**  
COBERTURA en medicamentos

**13**  
MMDP costo anual en Guanajuato

En Guanajuato el sistema de salud se ha venido fortaleciendo, dijo Diego Sinhue /Ricardo Sánchez

## INAUGURAN UNIDAD DE REHABILITACIÓN FÍSICA DE LA UG

La Universidad de Guanajuato inauguró un centro de alta especialidad en rehabilitación Física que atenderá a tres divisiones del Campus León, invirtieron 32.5 millones de pesos. **Pág. 3**

## GASTARÁ EL SAPAL LOS DINEROS DEL INCIERTO ZAPOTILLO

Todavía no sabe Sapal en qué gastará los 834 millones reservados al acueducto de El Zapotillo, puede ser en más pozos o plantas de tratamiento, dijo Enrique Haro. **Pág. 4**

## FRENTE COMÚN DE DIPUTADOS PARA LA INSEGURIDAD

Coinciden legisladores en glosa del informe, en despartidarizar el tema de la inseguridad pública para ofrecer mejores resultados, coordinando los tres niveles del gobierno. **Pág. x**



## ESQUIVEL SE PONE LA TOGA SIN RIOBÓO

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio la bienvenida a su nueva integrante, Yasmín Esquivel Mossa, quien en su mensaje llamó a la reconciliación y a dejar de lado la oposición reiterada y la crítica vana que sólo confrontan y dividen en detrimento de todos. **Pág. 12**

